

# *Les champions cubains inscrits à l'Olympiade mondiale d'échecs*

---



La Havane, 8 juillet, (RHC).- La Fédération cubaine des échecs fera connaître sous peu la totalité de l'équipe nationale qui prendra part à l'Olympiade Mondiale de la discipline. La compétition aura lieu via Internet.

Pour l'instant, Wilfredo Toledo, méthodologue national des échecs, a avancé que l'équipe cubaine sera conduite par Carlos Daniel Albornoz et Lisandra Ordaz, champions de notre pays depuis février dernier.

Tous les deux avaient assuré leur place à la compétition prévue initialement à Moscou, au mois d'août. La crise sanitaire a tout changé mais Cuba a dit oui à la variante à distance proposée par le comité organisateur.

La FIDE, la Fédération Internationale des Échecs, précise que chaque pays présentera une seule équipe de six membres. Les règles obligent d'y inclure un homme et une femme de moins de 20 ans.

La commission technique cubaine cherche en ce moment dans la présélection

nationale les autres joueurs qui défendront les couleurs de notre pays.

La fermeture des inscriptions aura lieu le 13 juillet, 9 jours avant le premier tour de la compétition.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/227927-les-champions-cubains-inscrits-a-lolympiade-mondiale-dechecs>



**Radio Habana Cuba**